



Chlorure de Magnesium Fossile Zechstein Inside

La mer de Zechstein s'étendait il y a environ 250 millions d'années sur l'Allemagne et l'Europe du Nord. Elle a aujourd'hui disparu, mais ses dépôts fossiles de sel ont formé une mer intérieure pétrifiée, localisée au nordouest de l'Europe, à approximativement 1 500 mètres de profondeur.

Le chlorure de magnésium hexahydraté de ces dépôts est exploité au nord des Pays-Bas depuis 2006. On procède à son extraction en envoyant de l'eau de source qui se mélange aux dépôts de sel pétrifiés puis est récupérée en surface.

Des propriétés uniques

Ce chlorure de magnésium naturel est totalement biodisponible : l'organisme l'assimile sans effets secondaires nocifs, d'autant que, comme il est issu d'une mer fermée, il est exempt de polluants tels que des métaux lourds comme le mercure, le plomb, l'arsenic, le fluorure...

Il est proposé dans son état naturel. Il est donc idéal pour :

- soulager les douleurs musculaires,
- améliorer l'humeur et restaurer l'équilibre nerveux,
- stimuler la capacité de détoxification du corps,
- et, surtout, recharger le corps en magnésium.

Les trois quarts de la population des pays occidentaux sont carencés en magnésium, un oligo-élément indispensable à l'organisme, à cause :

- de la pollution aux engrais chimiques qui tue la vie bactériologique, fragilise les plantes que nous mangeons et donc notre santé,
- de l'appauvrissement de nos aliments en oligo-éléments, dû à leur raffinage excessif et à leur cuisson trop poussée
- et de nombreux médicaments allopathiques qui piègent le magnésium dans notre organisme et provoquent sa carence.

Indications

Une recharge régulière en magnésium naturel peut lutter, entre autres, contre :

- une baisse des défenses immunitaires,
- une perturbation de la synthèse hormonale et de la formation de nombreux enzymes,
- une carence en vitamine C,
- une insuffisance hépatique,
- la spasmophilie,
- le rachitisme,
- la maladie cardiovasculaire,
- le vieillissement prématuré,
- la dégénérescence nerveuse,
- diverses infections,
- les brûlures, les blessures, les douleurs etc.

Une efficacité maximum

Les cristaux de chlorure de magnésium Zechstein Inside® hexahydraté (comprenant 6 molécules H₂O) s'utilisent dans le bain ou en bains de pieds. La peau ayant d'excellentes propriétés d'absorption, c'est une façon efficace et facile de l'utiliser, qui garantit une recharge en magnésium optimale. De plus, la peau fait une barrière au chlore qui perturbe les reins, par exemple dans le cas d'une prise orale de chlorure de magnésium.

Les cristaux s'utilisent aussi en compresse pour soulager immédiatement la douleur d'une brûlure, pour désinfecter une blessure sans brûler, pour améliorer les dermatoses et pour faciliter la cicatrisation.

Une assurance de qualité

Chaque lot produit de chlorure de magnésium Zechstein Inside® possède un certificat d'origine, il est traçable et son analyse systématique permet de connaître sa composition détaillée. C'est un gage de qualité et d'efficacité.

Présentation et utilisation

Nous avons fait le choix de vous proposer le chlorure de magnésium Zechstein Inside® sous forme de cristaux utilisables dans votre bain, en bain de pieds ou en compresse, car la peau est un organe intelligent, qui joue un rôle de régulateur et absorbe l'exacte quantité dont votre organisme a besoin.

- Pour un bain : 2 à 3 cuillères à soupe dans l'eau chaude, 1 à 2 fois par semaine.
- Pour un bain de pieds : 1 cuillère à soupe dans l'eau chaude, 1 à 2 fois par semaine.
- En compresse : imbiber une compresse de la solution de chlorure de magnésium (voir ci-dessous) et l'appliquer jusqu'à ce qu'elle soit sèche sur la brûlure, la blessure, la douleur...2 à 3 fois par jour.
- Il est possible de fabriquer son propre spray de magnésium (<https://tinyurl.com/fabriquer-spray-magnesium>)

Ainsi le corps se reminéralise-t-il en magnésium par voie transcutanée sans aucun surdosage.
La fréquence d'utilisation peut être augmentée selon les besoins.

N.B. : Si l'on souhaite prendre le chlorure de magnésium fossile Zechstein par voie orale, celui-ci peut aussi être dilué - à raison de 20 grammes par litre d'eau – minérale, de source, filtrée. Cette dilution est à garder dans un contenant en verre, à température ambiante. Si la chaleur est trop importante, mieux vaut trouver une pièce fraîche ou le mettre dans le réfrigérateur. Pour les indications par voie orale, un petit livre à consulter, celui de Marie-France Muller aux éditions Jouvence : le Chlorure de Magnésium. Prendre un verre matin et soir.



Flashez ce code pour commander en ligne

A bientôt sur apotecaria.com

Avez-vous un compte client ?
Téléchargez la dernière version de notre catalogue

N'hésitez pas à laisser un avis sur nos produits, pour toute question nous sommes à votre écoute par téléphone ou par email !